

Claude Robinson

Chapeau Claude Robinson !

PHOTOS : HUGUES BERGEVIN



Onze associations d'artistes du Québec et du Nouveau-Brunswick ont salué le travail et l'engagement de [Claude Robinson](#) pour la défense de ses droits d'auteur, le 23 avril dernier au Club Soda lors d'un match Spécial Hommage de la LNI organisé par [Yvon Leduc](#). C'est l'auteur [Robert Gurik](#) qui lui a alors remis un diplôme d'honneur afin de le remercier pour son infatigable combat et marquer ainsi son dévouement et sa générosité dans sa croisade pour le respect de la propriété intellectuelle.



Précédente



Sommaire



Suivante